



9 Pièces

2305 m²

Réf. L0691ST

30 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe et chaleureuse maison de vacances, située entre le village et la plage des Salins elle comprend:- Une entrée- Un vaste salon avec salle à manger ouvrant sur une terrasse avec glycines- grande cuisine parfaitement équipée avec back office- 3 chambres avec 3 salles de douches- un salon TV- A l'étage une chambre de Maîtres avec dressing et salle de bains ouvrant sur une petite terrasse privative- 2 chambres avec 2 salles de douches- Un pool house équipé avec salle de douches.- Une chambre pour le staff avec salle de douches- une buanderie
Equipement : alarme, terrain de pétanque, piscine, ...

Superb and warm family home, located between the village and the beach of Les Salins, it includes:- An entrance- A large living room with dining room opening onto a terrace with "glycines" - large fully equipped kitchen with back office- 3 bedrooms with 3 shower rooms- a TV lounge- Upstairs a master bedroom with dressing room and bathroom opening onto a small private terrace- 2 independant bedrooms with 2 shower rooms- A pool house equipped with shower room.- A bedroom for the staff with shower room- laundry
Equipment: alarm, pétanque court, swimming pool, car pool, air conditioning, electric ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

